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Faker：对13年夏季的比赛记忆深刻
和Deft选手几乎没有交情

 

近日韩媒sportsseoul采访了与T1续约三年的中单选手Faker，在采访中谈
到了对新赛季阵容的看法以及与Deft的交集。

Q：2023年T1的阵容也很扎实。

A：相比之下我们春季赛的准备要比其他队伍迟，尽管如此之前我们已
经磨合了很久，相信明年也会打得很好。相较于今年已经打得很好，所
以明年也会打得不错的想法，我认为明年会更加努力准备，抱着能进一
步发展的想法，就能取得好成绩。
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Q：英雄联盟生涯中记忆最深刻的瞬间是？

A：我不是那种对已经过去的比赛会赋予什么意义并铭记于心的性格，
当我看到粉丝们主要谈论的话题时会留下印象。我第一次出道时，是在2
013年的夏季赛获得了冠军，当时的很多比赛成为了热门话题，所以我也
记忆深刻。

Q：与Deft选手的非敬语谈话成为了话题。

A：和Deft选手几乎没有个人交情，当时在活动的时候对Deft选手表示祝
贺，其实我个人没有什么机会在纯粹的情况下说祝贺，所以当时想那样
对他说。当然我也因为没能夺冠而感到遗憾，但是抛开我自己的想法来
看待的话，我知道Deft选手一直都在努力，而且我认为他充分有资格获
得冠军，所以当时即兴对他说了这些话。1月10日会进行比赛，和我们队
的选手们都不太了解，比赛会如何进行，好像都无法预测。但是比起无
条件要赢得比赛的心态，因为这是我们给粉丝们展示的活动比赛，最大
限度地放松心态去对待的话，会有好的结果。

Q：最近手受伤了。

A：我2周前手受伤了，当时好像下雨了而且是凌晨的时候，地上都冻住
了，所以跑着回住处的时候摔倒了，膝盖和手背受了点伤。好像不是太
需要担心的地方，刚开始很疼，现在不怎么疼，而是摔倒后擦伤的伤口
，所以不用太担心。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16728138214924.html
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